

Gemeinde Fällanden Fällanden Benglen Pfaffhausen

Auszug aus dem Protokoll des Gemeinderats Fällanden vom 21. Januar 2020

23. Kanalisation 18

23.01. Vorschriften, Verträge, Kreisschreiben23.07. Mehrwertsbeiträge, Anschlussgebühren

Totalrevision Siedlungsentwässerungsverordnung (SEVO)

Wiederaufnahme Projekt, Kurzbeschluss

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung	\boxtimes
		Website	\boxtimes

Ausgangslage

Mit Beschluss-Nr. 110 hat der Gemeinderat am 2. Mai 2017 der Überarbeitung der Siedlungsentwässerungsverordnung SEVO zugestimmt und hierfür einen Kredit von Fr. 50'000.– bewilligt. Aufgrund fehlender personeller und zeitlicher Ressourcen wurde das Projekt im Jahr 2017 zwar begonnen, aber nicht zu Ende geführt. Von dem dannzumal bewilligten Kredit wurden Fr. 45'000.– Honorarkosten für die Gossweiler Ingenieure AG aufgewendet.

Damit die Überarbeitung der SEVO abgeschlossen werden kann, wurde in der Zwischenzeit eine neue fachübergreifende Projektgruppe gebildet, die sich aus folgenden Mitgliedern zusammensetzt:

- Thomas Bürki, Vorsteher Ressort Tiefbau und Werke
- Jetish Haliti, Leiter Abteilung Tiefbau und Werke
- Paul Felber, Mitglied der Werkkommission
- Barbara Gerber, Leiterin Fachbereich Hochbau
- Ralph Widmer, Gossweiler Ingenieure AG
- Klara Hunger, Gossweiler Ingenieure AG
- Leta Moser Bezzola, Gemeindeschreiberin (oder deren Stellvertretung)

Im Budget der Erfolgsrechnung 2020 wurden für die Arbeiten des GEP-Ingenieurs Fr. 34'000.— eingestellt. Darin enthalten ist auch die Überarbeitung der SEVO. Der konkret zu erwartende Honoraraufwand kann jedoch erst nach der Startsitzung Mitte Februar 2020 definitiv abgeschätzt werden.

Aufgrund von Schätzungen und gestützt auf die bisherigen Erfahrungen mit dem Projektverlauf ist aus heutiger Sicht davon auszugehen, dass für den internen Aufwand rund Fr. 6'400.– (80 h à Fr. 80.–) veranschlagt werden müssen. Diese internen Kosten umfassen folgende Leistungen:

- Öffentlichkeitsarbeit;
- Informationsveranstaltung;
- Informationsschreiben;
- Vorbereitung Präsentation für die Gemeindeversammlung.

Es ist geplant, die neue Siedlungsentwässerungsverordnung anlässlich einer Informationsveranstaltung der interessierten Bevölkerung vorzustellen und dann der Gemeindeversammlung am 25. November 2020 zur Beschlussfassung vorzulegen.

Der Gemeinderat nimmt zustimmend Kenntnis von der Wiederaufnahme des Projekts und der Zusammensetzung der neuen Projektgruppe.

Mitteilung an:

- Vorsteher Ressort Tiefbau und Werke, per Extranet
- Leiter Abteilung Tiefbau und Werke, per E-Mail
- Leiterin Abteilung Finanzen, per E-Mail
- Mitglieder der Projektgruppe, per E-Mail
- 23.01. (Hauptakten)
- 23.07.

Für richtigen Protokollauszug:

Leta Bezzola Moser Gemeindeschreiberin

1. The K

Versand: 23. Januar 2020